LESSINES

La Grand-Rue, boulevard d'un renouveau?



La Grand-Rue rénovée offre une meilleure image au centre-ville. Les Lessinois espèrent une nouvelle vie commerciale.-ÉdA – 302285191374

Les Lessinois en rêvaient, les commerçants la réclamaient. La Grand-Rue de Lessines a fait peau neuve. Séduction garantie?

Après plus de quarante ans de patience de la part des Lessinois et plusieurs mois de travaux importants qui viennent d'aboutir, la Grand-Rue de Lessines a été complètement rénovée.

Même si tous les aménagements prévus ne sont pas encore terminés, les autorités communales ont inauguré en fanfare l'axe principal qui traverse la ville des Cayoteux. Le bourgmestre Pascal De Handschutter a souhaité souligner la collaboration. «Si le résultat est magnifique, c'est grâce au travail de toute une équipe, d'une majorité communale qui très tôt, a fait de ces travaux, une priorité absolue. C'était indispensable pour rendre au cœur commercial de Lessines ses battements d'antan. Quand tout le monde rame dans le même sens, on peut obtenir un très beau résultat, au-delà des considérations politiques.»

Réputée internationalement pour sa pierre de qualité qu'est le porphyre, ce n'est pas un hasard si c'est cette pierre qui a été choisie pour le recouvrement. Éric Burens, l'entrepreneur, précise: «nous avons voulu remettre le porphyre dans une rue commerçante, mais ce n'est pas si facile car d'habitude la forme est bombée rendant l'usage difficile pour les promeneurs, comme les femmes qui portent des talons, ou pour les poussettes, etc.»

Pour que ce soit fonctionnel, les pavés de récupération – car on ne taille plus de pavé actuellement – ont été restaurés. «La couche supérieure du pavé a été sciée pour avoir un aspect lisse. Ensuite, le pavé a été flammé pour le rendre moins glissant et donc plus confortable par temps de pluie. »

Depuis de nombreuses années, les commerçants réclamaient une rénovation du centre-ville. Pascal Leroy, gérant de la boutique «Intrigue» est soulagé de voir cette longue période de travaux importants se finaliser. «Aujourd'hui, nous sommes forts contents car il y a eu des désagréments mais la volonté des commerçants était certainement que les travaux se réalisent. Cela fait quinze ans environ que notre magasin est ouvert. Finalement, avant les travaux, nous pensions même fermer notre boutique car rien ne bougeait, mais aujourd'hui, on espère que le commerce reprendra vie. » Après de longs mois de patience, cela en valait la peine. «Nous avons l'impression que la clientèle revient peu à peu... »

Quant aux riverains, ils aiment le nouveau look, «un peu plus moderne si on prend le temps de regarder les détails », explique Manuel Trifin, habitant de Ghoy. Pour lui, «ces changements donnent de l'espoir. On a envie que le centre-ville renaisse un peu ».

La Grand-Rue désormais plus agréable pour les passants devrait encore être embellie. En effet, les poubelles publiques et le mobilier urbain ont été installés pour faire de ce lieu de passage, un lieu de vie. Et dans les prochains mois, la Grand-Rue devrait également être mise en lumière; des arbres devraient y être plantés. Pour Éric Burens, «la verdure va donner une dimension supplémentaire et ajoutera des couleurs. Et puis, c'est toujours bon pour l'environnement ».

Hermeline JOURQUIN - L'Avenir 07/10/2017